

La imagen protagonizará el último trimestre de la cultura eldense

20/09/2024



Presentación de la primera actividad | Nando Verdú.

La Concejalía de Cultura dedicará el último trimestre del año a la imagen. Las actividades comenzarán con la conferencia a cargo del pintor Alejandro Martínez titulada "Residencia artística, ciudad de México (el canto del grillo)", el 26 de septiembre a las 19 horas en los Salones Princesa.

Además el artista eldense realizará dos talleres, uno de

técnica de teatro los días 18 y 19 de octubre y otro de vegetación los días 25 y 26 de octubre. Ambos serán en la Casa Grande del Jardín de la Música, donde posteriormente se expondrán las obras de los artistas. Las inscripciones se pueden hacer a través de cultura@elda.es a partir del lunes. Hay 15 plazas por curso y no se puede repetir.